

# I 藤枝市 要望活動（国土交通省）

◇日時：令和7年1月30日（木）15：10～15：25

◇要望先：佐々木 俊一 国土交通省道路局次長

◇要望事業：藤枝バイパス4車線化  
「道の駅（仮）かりやど」

◇藤枝市：北村 正平 藤枝市長

◇同 席：井林 辰憲 衆議院議員  
牧野 京夫 参議院議員

（北村 市長）

- 潮トンネル本体工事が完了し、約1,200人が参加したウォーキングイベントが開催された。地元の方が参加できる、このようなイベントが大切であると考えている。
- 広幡ICから藪田東ICまでが令和8年度開通すると発表をいただき、地元も喜んでいる。その先についても、大きな予算がかかると思うが、引き続きお願いしたい。
- 広幡IC周辺でも、高田工業団地が稼働しているほか、クリーンセンターの整備事業やオリーブの産地化事業が進んでいる。
- 「道の駅（仮）かりやど」についても、整備が進んでおり、現在、静岡国道事務所において造成工事を行っていただいている。
- 内谷IC付近では内谷工業団地の造成計画があり、残土の受け入れについて協議している。市としても、全面的に協力していきたい。

（井林 議員）

- 着実に進めていただいていることに感謝する。
- 長いトンネルも控えており大量の残土が出ることから、残土の処分には困っている。

（佐々木 次長）

- 藤枝市には、用地や残土の問題でご協力いただいていると聞いている。次の工区も長いので引き続き調整をお願いしたい。
- 道路は繋がってこそ意味があるため、しっかりと先に繋げていけるように頑張っていきたい。



要望書手交



要望活動の様子